
西尾ロータリー Ｗｅｅｋｌｙ 西尾ロータリー Ｗｅｅｋｌｙ 

【本日のプログラム】 

司   会 野口要二会場環境委員長(西尾 KIRARARC)    斉   唱 ｢君が代」「奉仕の理想」  

プログラム 『3RC合同 ガバナー公式訪問』 RI第 2760地区ガバナー 伊藤靖祐君  地区幹事 南村朋幸君 〈江南 RC〉 

ビ ジ タ ー 岡崎 RC－2名 岡崎南 RC－2名 岡崎城南 RC－1名 刈谷 RC－1名 安城 RC－2名 知立 RC－1名 

 碧南 RC－22名 西尾一色 RCー14名 西尾 KIRARARC－20名 

食   事 松寿司 

 

〔〔ホホスストト会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉朝岡 正委員長 

＊3RC総出席数 88名(ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所 2名含) 

西尾 RC 朝岡 正委員長  

本日の出席数 43名 

西尾一色 RC 篠田義隆委員長  

本日の出席数 14名 

西尾 KIRARARC 神谷昭光委員  

本日の出席数 29名 

〈スマイルボックス委員会〉 

西尾 KIRARARC 大須賀 慶一委員 

ガバナー RI 第 2760 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 伊藤靖祐君  

地区幹事 南村朋幸君 スマイルして頂きました。 

食 事 

「松寿司｣ 

会長/ 小澤育史  幹事/ 杉浦義浩 
クラブ会報委員 松本容明 / 犬塚宣明 / 平田兼久 / 松川泰三 

例会日：火曜日 12:30  例会場：西尾コンベンションホール B 

事務局：西尾市永楽町 3-45  西尾信用金庫中央支店内 204 
TEL：0563-54-7770  FAX：0563-54-7050  URL:http://www.nishio-rotary.org 

第 2982 回例会 令和元年 9 月 12 日（木） 天気：晴  No.8 2019-20年度テーマ 

西尾 KIRARAロータリークラブ 会長 伊藤則男君 

今回 KIRARA ロータリークラブがホストを務めさせていただいております。ご協力をよろしくお

願い致します。先程まで小会議室でガバナー・地区幹事・3 クラブの各会長・幹事で懇談会をし

ておりました。この後ガバナーと地区幹事のお話で出てくると思いますが、RI からの規定審議会

の報告について、私たちに直接関係することが 2 つあると思います。1 つは欠席についてのメー

クアップの規定の改正、もう1つは職業分類の廃止についてです。いずれもRIの規定審議会で 

の決定ということで、それを各クラブでどういう風に受け止めるのか、運用上どうしたら良いのか、というあたりのこと

を後ほど伊藤ガバナーより他クラブの事例を含めてアドバイスを頂ければと思います。 

私たち KIRARA ロータリークラブでは、会長挨拶でひと言余分なことを申し上げておりますので、いつもどおり

申し上げさせていただきます。日経新聞で「私の履歴書」を書いてみえる、一橋大学名誉教授の野中郁次郎先生

は、アメリカ・カリフォルニアのバークレー校で MBA を取られ、なおかつ Ph.D.を取られて日本に帰ってこられまし

た。今私が手に持っている「マーケティング講義ノート」というテキストも、日本に帰ってこられたバリバリの頃の野中

先生が作られたものです。学生時代、幸いにも1年間野中先生に講義を受けました。昭和50年代、野中先生に無

理を言って西尾に来ていただき、西尾商工会議所で講話をして頂きましたが、聞いてみえる方はチンプンカンプン

という状態で分からないことが多かったようです。ただ、野中先生が有名になるにしたがって、「暗黙知」や「形式

知」という言葉が一般に知られるようになり、今や野中先生はこの分野の権威になっておられます。学生時代にそ

んな先生と出会ったので、今、「私の履歴書」を楽しみに読んでおります。 

 



 
西三河分区ガバナー補佐 稲垣良次君 伊藤ガ

バナー、南村幹事ようこそ西尾･西尾一色･西尾

KIRARA ロータリーに来ていただき有難うござい

ます。ご指導を宜しくお願い致します。 

西尾RC会長 小澤育史君 伊藤ガバナーの公式

訪問、心より歓迎申し上げます。ご指導のほど宜

しくお願い申し上げます。 

西尾一色 RC 会長 神谷 林君 伊藤ガバナー

の公式訪問心より歓迎申し上げます。これからも

ご指導宜しくお願いします。 

西尾 KIRARARC 会長 伊藤則男君 伊藤靖祐ガ

バナー、南村朋幸地区幹事のご来訪を歓迎しま

す。本日の卓話を楽しみにしています。 

 

〔〔ガガババナナーー卓卓話話〕〕  

サンディエゴで開催された国際協議会のガバナー研修で RI 会長テーマの発表と会長

卓話がありました。RI 会長テーマ「Rotary connects the world」の和訳は久しぶりに分

かりやすいものです。今 RI が求める行動、考え、コンセプトやアイデアで重要なのは

「Connect（つながる）」、「Transform（変革する）」、「Inspiration（鼓舞する）」、「Impact

（プロジェクトでインパクトを与えよう）」、「Together（皆で一緒にやろう）」です。 

地区方針は「グローバルに考え、地域社会とつながり、ロータリーを成長させよう」です。クラブ繁栄のために

皆で考え、各クラブでデザインして下さい。稲垣ガバナー補佐からもお話頂いた通り、2015 年の国勢調査によ

ると日本の人口構造は少子高齢化です。西尾 3 クラブの平均年齢も地区より少し上がっています。未来への

危機感を持ち、若い世代を入れないと 10 年後 20 年後そのクラブは輝けません。また人口の半分は女性なの

で、是非女性の参加を促して下さい。持続可能性という意味で知的に多様性を考え、革新的な柔軟性を取り

入れてクラブを成長させましょう。変えるには劇的な変化が必要です。ロータリーも相当の覚悟をもつ必要があ

ります。但し、変えてはいけないものもあります。それはロータリーの根幹である中核的価値観、親睦・高潔性・

多様性・奉仕・リーダーシップの 5 つです。変えていいものは戦略計画です。RI の戦略計画 4 つの優先事項

は①より大きなインパクトをもたらす、②参加者の基盤を広げる、③参加者の積極的なかかわりを促す、④適応

力を高める、です。事業を通して未来や世界にインパクトを与え、会員増強で参加者の基盤を広げ、繋がりを

強めましょう。皆のアイデアでクラブを活性化させ、楽しい例会にし、和気藹々として若い人たちが入会したいと

思えるクラブになると、10 年後 20 年後輝きます。革新的柔軟性を取り入れて戦略委員会も考えていただき、

例会のあり方も見直して下さい。会員増強に繋げて、活動指針もご理解いただければと思います。ロータリー

の目的は高い倫理観、高潔性に基づく奉仕、国際理解です。手続要覧に、ロータリーの目的の達成を目指し

て五大奉仕をし、会員増強を通じて、ロータリーの発展に寄与していくと書いてあります。五大奉仕をする人を

増やすのが会員増強なので、会員増強をすれば奉仕が増えます。その為、会員増強が最大の奉仕であると思

います。また、クラブレベルを超えたリーダーを育成することがクラブの目的です。若い人を入れてクラブレベ

ルを超えたリーダーを育成することが各クラブを繁栄させるということを皆様にご理解頂きたいです。 

来年 6 月 6 日にハワイで国際大会があり、前日 6 月 5 日には、初の試みとしてホノルルカントリーで 2760

ゴルフをさせて頂きます。江南ロータリーにホノルルカントリーのオーナーがいて、貸切・平日通常の料金で開

催します。たくさんの方にご参加頂ければと思います。よろしくお願い致します。 

第 2760地区ガバナー 伊藤靖祐君 


